



EL GABINETE SOCIAL:

Fija cinco medidas para cuidar la economía del pueblo contra el sabotaje



El Gabinete Social en conferencia en la Casa Grande del Pueblo.

// FOTO:
GUSTAVO
TICONA

Gabinete Social fija cinco medidas para defender la economía del sabotaje y especulación

Las organizaciones del Pacto de Unidad, la COB y el Gobierno nacional determinaron luchar frontalmente contra la especulación de carburantes y dólares que se busca implantar en el país para generar una crisis, convulsión social y enfrentamiento entre bolivianos.

MÓNICA HUANCOLLO

“Nosotros vamos a cuidar la estabilidad política y económica que tanto costó a los bolivianos, y lo vamos a hacer junto al Gobierno y las organizaciones sociales”.
María Nela Prada, ministra de la Presidencia

Para luchar contra el sabotaje y cuidar la economía del pueblo boliviano, el Gabinete Social de la Revolución Democrática y Cultural del Estado Plurinacional de Bolivia acordó cinco medidas, entre estas combatir la especulación, en especial de combustibles, con control social. Además levantan la restricción a la venta de carburantes en bidones.

En su tercera sesión, el gabinete, conformado por las organizaciones sociales del Pacto de Unidad, la Central Obrera Boliviana (COB) y el Gobierno nacional, entre otras, fijó cinco medidas importantes para luchar contra el sabotaje interno y cuidar la economía del pueblo, informó María Nela Prada, ministra de la Presidencia, en una conferencia en la Casa Grande del Pueblo de La Paz.

RECHAZAN CRISIS

La primera medida es “no permitir que la derecha tradicional y la nueva oposición instalen el discurso de crisis” en el país, que solo tiene el objetivo

de crear un escenario de desestabilización, convulsión y enfrentamientos.

“No hay crisis en Bolivia, y nosotros vamos a cuidar la estabilidad política y económica que tanto costó a los bolivianos, y lo vamos a hacer junto al Gobierno y las organizaciones sociales”, subrayó Prada.

La segunda medida es que los ministros socializarán la situación económica de Bolivia a escala nacional con las bases sociales y mostrarán datos de la situación financiera del país.

La tercera es que el Gabinete Social exhorta a la Asamblea Legislativa a dejar de perjudicar al pueblo boliviano con la paralización de proyectos de inversión y sociales que están “durmiendo” en ese órgano.

LEVANTAN RESTRICCIÓN

La cuarta indica que a partir del lunes se levanta la restricción de horarios a la venta de combustibles en bidones.

“Desde el lunes ya no habrá restricción y se mantendrá el registro con carnet de identidad”, comunicó.

Las medidas asumidas en la tercera sesión del Gabinete Social, una instancia histórica de construcción del “poder popular”, surgen por el ataque “sistemático” especulativo que pesa sobre la economía, en especial de dólares y combustible.

Esto es atribuido a la nueva derecha, en la que están los seguidores de Evo Morales y la vieja oposición, conformada por Carlos Mesa y el gobernador cruceño Luis Fernando Camacho, entre otros actores que buscan “instalar en la mente de los bolivianos” la idea de “crisis” mediante la especulación de escasez de dólares y combustible, lo cual ha generado en este año una sobredemanda de estos productos.

CONTROL SOCIAL

Quinta medida. En este sentido y para luchar contra la especulación que afecta directamente al pueblo, el gabinete acordó combatirla, en especial sobre el suministro de combustible mediante el control social, que

Las organizaciones ejercerán control social sobre los carburantes

- Uno de los puntos importantes que determinó el Gabinete Social fue el control social sobre la venta de carburantes, que será ejecutado por las organizaciones sociales y otros sectores.

- Para que la ciudadanía sea parte de este control se habilitó la línea gratuita 800106006 y el WhatsApp 72072300 con el objetivo de recibir denuncias del desvío de carburantes.

será asumido por las organizaciones sociales y otros.

Para ello se habilitaron dos líneas con el fin de que la población boliviana denuncie la venta irregular de diésel o gasolina en surtidores y también la especulación.

BAJAR A LAS BASES

El ejecutivo de la COB, Juan Carlos Huarachi, calificó de positivo el encuentro y anunció que estas medidas serán socializadas y transmitidas a las bases mediante ampliados y asambleas nacionales en comunidades y sindicatos.

Otro de los temas que también son usados por opositores son los decretos. El dirigente cobista dijo que se solicitó que antes de aprobar una norma en el Ejecutivo, esta sea consensuada con el Gabinete Social para evitar desinformación, que es empleada, de igual manera por opositores, para generar incertidumbre, como pasó con la norma de Derechos Reales.



El presidente Luis Arce en la Planta de Almacenamiento y Transformación de Cereales en Viacha.

// FOTO: PRESIDENCIA

La Paz producirá su propia harina

El presidente Luis Arce puso en marcha la más grande Planta de Almacenamiento y Transformación de Cereales del país en el municipio paceño de Viacha, con la que se ingresa decididamente en la era de la industrialización.

Con esta importante factoría industrial, La Paz producirá su propia harina para la elaboración de pan, pastas y fideos, detalló el mandatario.

“Así se maneja la economía, con obras e industrialización. A la derecha neoliberal y a la nueva derecha no les gusta que vengamos a entregar obras, pero al pueblo boliviano sí le gusta que lleguemos, que sigamos avanzando y sigamos construyendo el país que todos queremos tener. Por ello, seguiremos inaugurando obras en Viacha y en todo el país, pese a quien le pese”, enfatizó Arce ante la pobla-

ción viacheña que acudió a la inauguración de la planta.

CARACTERÍSTICAS

En la factoría, el Estado invirtió más de Bs 182 millones, la planta está emplazada en 70 mil metros cuadrados. En la inauguración, el ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Néstor Huanca, informó que el centro de Viacha tiene capacidad de almacenamiento estático de 41 mil toneladas métricas, 300 toneladas métricas de molienda de trigo por día, seis toneladas métricas de pastas y fideos por día.

Producirá harina ‘triple cero’ requerida para la elaboración de pan de batalla y trigo ‘cuatro cero’ para la producción de fideos, como el tallarín, corbata y espagueti, que ingresarán a los supermercados Emapa a precio y peso justo.

Con la producción de trigo y siguiendo la cadena productiva de este cereal, la Planta embolsó harina e industrializó los primeros fideos en diferentes variedades, como el tallarín, corbatitas, caracoles, entre otros.

Durante la inauguración, el Presidente presentó al país el primer quintal de harina y degustó un exquisito ají de fideos con el sello boliviano.

“Vamos a producir nuestro propio fideo con harina paceña y vamos a tener nuestro ají de fideo paceño. Estamos apuntando a esta industrialización, que nos enorgullece, que nos hace hinchar el pecho porque esto, hermanas y hermanos, debíamos haberlo hecho mucho tiempo atrás; estaba en el modelo económico la industrialización”, subrayó la autoridad.

Trabajadores muestran la producción de fideo al presidente Arce.

// FOTO: PRESIDENCIA





Lucho Arce
702 mil seguidores • 6 seguidos
Lucho Arce

Luis Alberto Arce Catacora
59 following -245.1K followers
@LuchoXBolivia

luchoxbolivia
41.3K seguidores - 386.3K me gusta
Lucho Arce

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce)
9:44 p. m. · 31 may. 2024 · 2.277 Me gusta

Con mucha tristeza recibimos la noticia del fallecimiento de la hermana Nora Cortiñas, símbolo e histórica cofundadora de las Madres de Plaza de Mayo. Siempre quedará en nuestra memoria ese cariño al pueblo boliviano y su lucha incansable en defensa de los derechos humanos. Nuestras más sentidas condolencias al pueblo argentino, a su familia y seres queridos.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce)
8:31 p. m. · 31 may. 2024 · 2.344 Me gusta

Seguimos en la bella tierra cruceña. Ahora entregamos la personería jurídica a nuestras hermanas y hermanos de las cooperativas agropecuarias de Santa Cruz.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce)
2:43 p. m. · 23 mayo. 2024 · 2.811 Me gusta

Con las hermanas y hermanos de la Confederación Sindical Única de Trabajadores Campesinos de #Bolivia, continuamos trabajando en feriado en políticas y acciones que nos permitan seguir garantizando la estabilidad económica, política y social que tanto le costó recuperar el pueblo boliviano.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce)
11:05 a. m. · 30 may. 2024 · 2.565 Me gusta

Han pasado 75 años desde la denominada Masacre de Siglo XX, uno de los episodios más oscuros de nuestra historia, en el que decenas de hermanas y hermanos mineros fueron asesinados por las tropas enviadas por el entonces presidente, Mamerto Urriolagoitia, buscando defender los intereses de Patiño, uno de los barones del Estaño. Recordar la historia es fundamental para que no se repitan estos hechos tan nefastos contra el pueblo boliviano.
#MemoriaVerdadYJusticia

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce)
8:31 p. m. · 30 may. 2024 · 2.344 Me gusta

En el marco del trabajo permanente con nuestras organizaciones sociales, hoy en la Casa Grande del Pueblo sostuvimos una importante reunión con nuestros hermanos dirigentes de la Confederación Sindical de Choferes de #Bolivia. Escuchamos sus preocupaciones y propuestas, y coordinamos acciones para seguir fortaleciendo el sector. Valoramos y agradecemos su permanente respaldo.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce)
9:44 p. m. · 28 may. 2024 · 2.277 Me gusta

¡Gracias por su apoyo queridos compatriotas en Argentina!

Agradecemos el firme respaldo de nuestras hermanas y hermanos compatriotas en Argentina del Movimiento Unión Popular La Plata.